

Danlanud D. Dumatubun Sambut Kedatangan Presiden Ir H. joko Widodo di Bumi Larvul Ngabal

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 14, 2022 - 18:53



MALUKU TENGGARA - Komandan Lanud Dominicus Dumatubun Letkol Pnb Ruli Surya PS bersama unsur Forkompinda Kabupaten Maluku Tenggara dan Kota Tual menyambut kedatangan Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo dan ibu Iriana Joko Widodo beserta rombongan di Bandara Karel Sadsuitubun dalam rangka Kunjungan Kerja di Kabupaten Maluku Tenggara dan

Kota Tual, Rabu (14/09/2022).

Presiden Jokowi bersama Ibu Negara Iriana Jokowi beserta rombongan tiba dengan menggunakan pesawat Kepresidenan Boeing 737-800 dengan seri A-001 "Indonesia One" pukul 13.15 wit.

Turut mendampingi dalam kunjungan kerjanya Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono, Kepala Sekretariat Presiden Heru Budi Laksono, Sekretaris Militer Presiden Laksda TNI Herson dan Komandan Paspampres Marsda TNI Wahyu Hidayat Sudjatmiko.

Setibanya di Bandara Karel Sadsuitubun, Presiden beserta rombongan di jadwal akan menuju Jembatan Wear Fair yang merupakan Jembatan penghubung antara Kabupaten Maluku Tenggara dan Kota Tual, selanjutnya Presiden akan menyerahkan bantuan sosial berupa BLT dan sembako kepada masyarakat penerima manfaat di Kantor Pos Tual, selain itu Presiden juga akan mengunjungi Pasar Tual untuk menyerahkan bantuan sosial kepada para pedagang pasar.

Pada sore harinya, Kepala Negara diagendakan akan meninjau Unit Pengolahan Ikan di PT Samudera Indo Sejahtera (SIS) yang merupakan penggerak ekspor pengolahan ikan tangkap dan budidaya ikan di wilayah Kota Tual.

Hadir dalam penyambutan Presiden RI, Bupati Maluku Tenggara Bapak H. M. Thaher Hanubun, Walikota Tual Bapak Adam Rahayaan, Gubernur Maluku Irjen Pol (Purn) Murad Ismail, Pangdam XVI PTM Mayjen TNI Richard Tampubolon, Kapolda Maluku Irjen Pol Drs Lotharia Latief S.H .M.Hum, Danrem 151/ Binaiya Brigjen TNI Maulana Ridwan, Danlanud DMN Letkol Pnb Ruli Surya P.S dan Danlanal Tual Kolonel Laut Indra Dharma, S.E ., M.Tr Hanla. (***)